

Ressort: Auto/Motor

Kabinett beschließt Rentenerhöhung zum 1. Juli

Berlin, 30.04.2014, 16:16 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat am Mittwoch eine im März vom Bundesarbeitsministerium angekündigte Erhöhung der Renten zum 1. Juli 2014 beschlossen. In den neuen Bundesländern sollen die Altersbezüge damit um 2,53 Prozent steigen, in den alten Bundesländern ist eine Erhöhung um 1,67 Prozent vorgesehen.

Die deutlichere Erhöhung im Osten erklärt sich durch den geringeren Lohnanstieg im Westen. Zudem werden im Westen unterbliebene Rentenkürzungen nachgeholt. Dadurch steigt der aktuelle Rentenwert in den neuen Ländern von 91,5 Prozent auf 92,2 Prozent des Westwerts. Die Rentenerhöhung muss nun noch der Bundesrat bestätigen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33877/kabinett-beschliesst-rentenerhoehung-zum-1-juli.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com